

**POSTULAT** von Helen Kunz (LdU, Opfikon) und Mitunterzeichnende

betreffend Ausweitung Nachtflugverbot

---

Der Regierungsrat wird ersucht, die Sperrordnung auf dem Flughafen Zürich so zu ändern, dass die Sperrzeit (0030 bis 0500 Uhr) um 1 Stunde verlängert wird.

Helen Kunz

Astrid Kugler

Hanspeter Amstutz

Vreni Püntener-Bugmann

Begründung:

Die Bevölkerung um den Flughafen Zürich hat ein Anrecht auf genügend Nachtruhe. Dies ist seit Jahren auch eine der wichtigsten Forderungen des Schutzverbandes der Bevölkerung um den Flughafen Zürich (SBFZ). Die Flugbewegungen nehmen jährlich zu und sollen - nach dem Ausbau des Flughafens - noch um ein beträchtliches ansteigen. Eine Aenderung der Sperrordnung und einer damit verbundenen Garantie auf wenigstens 5 ½ Stunden Nachtruhe ist daher dringend nötig. Für die Bevölkerung um den Flughafen wäre eine verbindliche Zusicherung vor der Abstimmung über die 5. Ausbau-Etappe sehr wichtig.